

Dipl.-Ing. Jens Klessmann

Seit Januar 2008 wissenschaftlicher Mitarbeiter der [Arbeitsgruppe Hochleistungsportale](#) des Fraunhofer-Instituts für Offene Kommunikationssysteme FOKUS in Berlin. Als Doktorand der Deutschen Hochschule für Verwaltungswissenschaften Speyer untersucht er die Potentiale des Einsatzes von Web 2.0-Anwendungen im öffentlichen Sektor. In den Jahren 2006/2007 war er als Projektmanager im [Informationsbüro d-NRW](#) angestellt. Hier war er zuständig für Aufbau und Betrieb der „Modellumgebung E-Government“. Davor war er, von 2005 an, Mitarbeiter der Geschäftsstelle der Task Force Innovation und Spitzentechnologie des Landes NRW, angesiedelt im Wirtschaftsministerium NRW. Sein Studium zum Dipl.-Ing. Raumplanung an der [Technischen Universität Dortmund](#) schloss er mit einer Arbeit zur strategischen Wirtschaftsförderung in den Bereichen Cluster-Entwicklung und lokale Ökonomien ab. Während des Studiums arbeitete er mehrere Jahre am [Institut Arbeit und Technik](#) in Gelsenkirchen im Forschungsschwerpunkt „Innovation, Raum, Kultur“.



Forschungsschwerpunkte

Electronic Government, speziell: Hochleistungsportale im öffentlichen Sektor, Web 2.0 in der öffentlichen Verwaltung, elektronische Safes für Daten und Dokumente, verzeichnisbasierte Zuständigkeitsfinder, Verwaltungsberater.

Weitere Informationen:

www.pisola.net/blg/ueber

www.fokus.fraunhofer.de/go/hpp